

## Europäischer Datenschutztag: Warum Datenschutz im Gesundheitswesen Vertrauenssache ist



*Datenschutz schafft Vertrauen, besonders im sensiblen Gesundheitsbereich. (KI generiert)*

Der Europäische Datenschutztag erinnert jährlich daran, wie verantwortungsvoll mit personenbezogenen Daten umgegangen werden muss. Besonders im Gesundheitswesen ist Datenschutz kein abstraktes Regelwerk, sondern die Grundlage für Vertrauen zwischen Patienten, Angehörigen und Versorgern. Der [Verbund Pflegehilfe](#) unterstreicht anlässlich des Aktionstages die Bedeutung geprüfter Sicherheitsstandards und transparenter Nachweise im Umgang mit sensiblen Gesundheitsdaten.

"Datenschutz ist für uns tägliche Verantwortung", erklärt Johannes Haas, Geschäftsführer vom Verbund Pflegehilfe. "Gerade im Gesundheitswesen entscheiden nicht schöne Versprechen, sondern überprüfbare Standards darüber, ob Vertrauen entsteht oder nicht."

Der [Verbund Pflegehilfe](#) arbeitet täglich mit hochsensiblen Informationen, von Patientendaten über individuelle Versorgungsbedarfe bis hin zu strukturierten Entlassprozessen aus Kliniken. Um diesem besonderen Schutzbedarf gerecht zu werden, setzt das Unternehmen konsequent auf geprüfte Sicherheits- und Compliance-Strukturen. Ein zentraler Baustein ist der [Entlass-Manager](#), die digitale Lösung für strukturiertes Entlassmanagement in Kliniken. Die Software wurde mit dem C5-Testat des Bundesamts für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) ausgezeichnet und erfüllt damit höchste Sicherheitsanforderungen für Cloud-Dienste im medizinischen Umfeld.

"Die C5-Prüfung ist mit einem hohen Aufwand verbunden", so Haas weiter. "Das Testat steht für uns für maximalen

Schutz der Patientendaten, geprüfte Transparenz nach ISAE 3000 und vollständige Rechtskonformität mit dem Digital-Gesetz 2024. Genau diese Nachweise erwarten Kliniken heute zu Recht. Datenschutz darf nicht als lästige Pflicht verstanden werden", betont Haas abschließend. "Er ist ein Qualitätsmerkmal und im Gesundheitswesen die Basis jeder vertrauensvollen Zusammenarbeit."

Der Verbund Pflegehilfe unterstützt Pflegebedürftige und Angehörige telefonisch bei der Suche nach passenden Versorgungsangeboten und finanziellen Hilfen. Für Kliniken bietet er mit dem Entlass-Manager und dem Anfragen-Manager digitale Lösungen, um Entlassungen effizient zu organisieren und Anfragen gezielt zu koordinieren.

Firmenkontakt

Verbund Pflegehilfe

Johannes Haas

Inge-Reitz-Straße 5-7

55120 Mainz

Tel.: 017621420249

Web: <https://www.pflegehilfe.org/>

Pressekontakt

Verbund Pflegehilfe

Samantha Ackermann

Inge-Reitz-Straße 5-7

55120 Mainz

Tel.: 017621420249

Web: <https://www.pflegehilfe.org/>

[Verbreitet durch PR-Gateway](#)